



República Dominicana
MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA
COMPLEJO HOSPITALARIO CIUDAD DE LA SALUD
**HOSPITAL DR. REYNALDO
ALMÁNzar**

“Año de Atención Integral a la Primera Infancia”



Hospital Reynaldo Almánzar agradece premio a la calidad “Medalla de Plata”

NOTA DE PRENSA:

16-01-2016

Santo Domingo Norte, RD.- El Director del Hospital Materno Reynaldo Almánzar agradeció hoy al presidente Danilo Medina y al Ministro de Administración Pública (MAP), Ramón Ventura Camejo la entrega del Premio Nacional a la Calidad **“Medalla de Plata”** del sector público en su décima versión.

El doctor Rafael Draper, dijo que este reconocimiento enorgullece a los colaboradores de las áreas de salud y administrativo del centro por la entrega del reconocimiento el pasado jueves durante una ceremonia en el Palacio Nacional y que involucró a 17 instituciones públicas galardonadas, en las categorías de Oro, Plata y Bronce.

De igual manera, Draper agradeció el otorgamiento del prestigioso premio a los subdirectores, gerentes y colaboradores del hospital materno por los esfuerzos desplegados desde la apertura de los servicios de salud el pasado 8 de marzo del año 2013.

Draper agradeció además al jurado seleccionador, a las usuarias, al Ministerio de Salud en su conjunto por el apoyo y en especial a Dios por haberlos iluminado en la búsqueda del camino que lo hacen merecedor de tan importante reconocimiento.

El ginecobstetra dijo que el galardón los compromete a continuar trabajando apegado a criterios de eficiencia y humanización de los servicios para que las miles de usuarias que asisten diariamente al centro reciban un trato digno y de calidad.

Explicó que según la valoración del jurado seleccionador, la gestión desarrollada en el hospital muestra que éste se encuentra en una fase importante en el cumplimiento de las normas y protocolos de sus diferentes áreas, con un enfoque de mejora continua.

Asimismo, sostuvo que la moderna maternidad se encuentra alineada con los planes trazados por el sector salud como parte de una Estrategia Nacional de Desarrollo, que implica un alto nivel de cumplimiento de sus metas y objetivos.

El facultativo también añadió que el Hospital Materno Reynaldo Almánzar presenta una excelente gestión de avances tecnológicos y financieros, caracterizados por la transparencia, que lo hacen merecedor en tan solo un año y medio de gestión de este galardón.

El Premio Nacional a la Calidad y Reconocimiento a las Prácticas Promisorias fue creado por el Decreto 516-05, desarrollado y fortalecido a través del Decreto 211-10, como incentivo a la adopción del modelo de calidad Marco Común de Evaluación (CAF, por sus siglas en inglés), por parte de las instituciones públicas.

Gerencia de Relaciones Públicas
hospitalmaternoreynaldoalmanzar@gmail.com
Teléfono (809) 568-8282, ext. 111 y 112.